

## CRÓNICAS Y NOTICIAS COMERCIALES

La XVI Feria Internacional  
de Muestras en Barcelona

El pasado día 10 fué inaugurada, por el Excmo. Sr. Ministro de Industria y Comercio, que ostentaba la representación del Caudillo, la XVI Feria Internacional de Muestras de Barcelona.

De sobra es conocida la magnitud del gran Certámen que alcanza fama universal y que, cada año, va superándose más y más, siendo objeto de la máxima atención de compradores y vendedores.

La representación extranjera se ha visto este año nutridísima, destacándose singularmente Francia, Estados Unidos, Inglaterra, Suiza, Suecia, República Argentina, Chile y otros países europeos y americanos.

## Bolsa. - Crónica de Tánger

En el mercado local notamos que las bajas que se fueron iniciando a ráfagas en la última decena del mes de marzo último, en las cotizaciones de casi todas las divisas, han ido tomando cuerpo durante el transcurso del pasado abril, llegándose a producir, entre los cambios de primero del mes referido, hasta el día 29 del mismo, último día hábil para la bolsa, las siguientes diferencias:

Dólar, 4,25 pesetas en dólar de baja.

Libra cheque, 16,50 pesetas en libra de baja.

Franco suizo, 1 peseta, aproximadamente.

Escudo, 20 pesetas cada 100 escudos.

De todas las bajas habidas en el mercado, la más pronunciada es la del franco marroquí, que ha llegado hasta bajar 200 pesetas desde el cambio de primero del mes de abril.

Como es lógico, las causas y motivos, son muchos y muy variados, y de ponerse a hacer su análisis, seguramente no sería del agrado de todos, máxime cuando es de sobra conocido el motivo por todos aquellos que manejan y trabajan el mercado de divisas en Tánger.

Sí señalaremos las dos principales, bajo nuestro punto de vista.

La puesta en vigor del «Plan Marshall», ha hecho que la demanda de dólares en Tánger, sea muy reducida; y de otra parte las restricciones en materia de créditos adoptada por los bancos españoles establecidos en plaza, han hecho que la peseta haya escaseado y continúe escasa.

La impresión reinante al cierre de la bolsa del mes, es de que continúen las bajas de todas las monedas por la peseta, destacándose sobre todo, la debilidad del dólar y de la libra esterlina cheque.

En cuanto al mercado del oro, también ha sufrido con la baja general de las divisas, habiéndose efectuado muy pocas transacciones, acusando también